

Autor: DICZ 14.04.2016

## Garhammer/Kälin starten

Motocross: Beim 43. Internationalen Schnaitheimer ADAC Motocross geht auf der Rennstrecke des MSC am Wochenende das dritte Rennen zur Internationalen Deutschen Meisterschaft 2016 der Klasse Seitenwagen über die Bühne. Austragungsort ist die 1700 Meter lange Rennstrecke "Am Hafnerhäusle". Der 1. RMC Reutlingen, am 5. Juni Ausrichter des drittletzten Rennens der Serie, wird durch das Sidecar-Team Tobias Garhammer aus Mössingen und dem Schweizer Routinier Bruno Kälin in den zwei Wertungsläufen hinter der Startmaschine stehen. Mit ihrem Abschneiden bei den vorangegangenen zwei Läufen im von ihnen ghassten tiefen Sand von Hänchen und ebenso in Dolle, war das Duo des 1. RMC Reutlingen "absolut zufrieden".

URL: <http://www.swp.de/3783792>

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm